

ZUKUNFT.



ödp

Pressemitteilung

04.02.2020

Initiative ZUKUNFT. tritt an!

Hürde deutlich übersprungen

Schweinfurt. "Mit 452 Unterstützungsunterschriften haben wir die Zulassungshürde von 340 deutlich übertroffen", so die Vorsitzende der Initiative ZUKUNFT., Ulrike Schneider. Am Anfang haben sich die Schweinfurter Zeit gelassen, vielen Bürgern war nicht ganz klar, dass die Initiative ZUKUNFT. trotz Nominierung der 48 Kandidaten erst mit den erforderlichen Unterstützungsunterschriften im Rathaus antreten darf. Jetzt ist der Weg frei: Wir stehen zur Wahl. Jeder Bürger dieser Stadt kann sich für mehr Achtsamkeit in der Politik entscheiden... für konsequenten, ernst gemeinten Klimaschutz, für einen kostenfreien Öffentlichen Personen Nahverkehr, für mehr Ästhetik beim Städtebau, für eine kritische Befassung mit Prestigeobjekten wie der Landesgartenschau und für mehr Ehrlichkeit in der Politik. Ein „Was interessiert mich mein Gerede von gestern“ wird es mit uns nicht geben, eine Dokumentation des Gesagten in den Ratssitzungen ist uns wichtig und bereits als Antrag eingereicht.

Ich danke allen, die in den letzten Wochen bei eisiger Kälte oder Regen den Weg ins Rathaus gefunden haben, und ich danke vor allem meinen Weggefährten, die als Rathauslotsen tagelang das Gespräch mit den Bürgern gesucht haben. Ein bemerkenswerter Einsatz für die Demokratie auf kommunaler Ebene !